

COMMUNIQUE



Le 07 avril 2021 à 17h45

Getlink : Assemblée Générale du 28 avril 2021 à huis clos, reprise de la politique de dividendes

Compte tenu de l'état d'urgence sanitaire et dans le respect des mesures adoptées par le Gouvernement pour freiner la propagation de l'épidémie de Covid 19, l'assemblée générale mixte du 28 avril 2021, se tiendra à huis clos, hors la présence physique des actionnaires et des personnes ayant le droit d'y assister.

Getlink a pris les mesures pour faciliter le vote à distance, afin que les actionnaires puissent voter sans participer physiquement à l'assemblée générale par des moyens de vote à distance (vote par correspondance ou procuration) et par internet sur la plateforme de vote sécurisée VOTACCESS.

Afin de favoriser le dialogue actionnarial auquel Getlink est particulièrement attaché, il sera mis en place un dispositif exceptionnel de diffusion de l'assemblée en direct et en différé sur le site internet de la société.

Dans le prolongement de la mise en œuvre de la dissociation des fonctions de Président et de Directeur général et de la rotation progressive de ses membres, le conseil d'administration propose à l'assemblée générale la nomination du Directeur général Yann Leriche au conseil d'administration, qui sera également rejoint par le représentant des salariés de contrat britannique, Mark Cornwall, suite à la fin du mandat de Peter Levene et le retrait de Tim Yeo¹, pour dépassement des 12 années de mandat.

Le conseil d'administration se réjouit de cette évolution et de l'enrichissement de la représentation des salariés au conseil. Jacques Gounon, Président du conseil remercie chaleureusement Tim Yeo et Peter Levene pour leur précieuse contribution aux travaux du conseil tout au long du développement du Groupe et tout récemment dans la préparation de la mise en œuvre du Brexit et dans le contexte de la crise sanitaire.

Le conseil a exercé sa responsabilité en veillant à la sécurité des personnes, la mise en place des mesures de maîtrise des charges d'exploitation et d'optimisation des dépenses d'investissement. Getlink n'a pas sollicité de prêt garanti par l'État ou de garanties publiques, ni de reports de paiement d'impôts. À titre solidaire de participation à l'effort collectif des salariés passés dans un régime d'activité partielle, cette démarche s'est accompagnée d'une réduction des jetons de présence des administrateurs, de la rémunération des mandataires et dirigeants sociaux, ainsi que des membres du comité exécutif et des principaux cadres dirigeants.

Confiant dans ses perspectives à long terme, Getlink confirme son attachement au retour pour l'actionnaire et propose à l'assemblée générale du 28 avril 2021, de voter la distribution d'un dividende de 5 centimes d'euros par action ayant droit au dividende.

L'avis de convocation du 7 avril 2021², comprend l'ordre du jour détaillé, les projets de résolutions, ainsi que les principales modalités de participation et de vote à cette assemblée. Cet avis et les rapports du conseil d'administration, dont celui sur les projets de résolutions, ainsi que les autres documents

¹ Ces modifications prendront effet à l'issue de l'assemblée générale du 28 avril 2021

² BALO 7 avril 2021

préparatoires et renseignements relatifs à cette assemblée, sont consultables sur le site Internet précité, tenus à la disposition ou communiqués aux actionnaires dans les conditions et délais prévus par les dispositions légales et réglementaires applicables. Les actionnaires sont invités à consulter régulièrement la rubrique dédiée à l'assemblée générale sur le site internet www.getlinkgroup.com, afin d'avoir accès à toutes les informations à jour concernant l'assemblée.

Yann Leriche, 47 ans, diplômé de l'École Polytechnique (1997), puis de l'École des Ponts et Chaussées, du Collège des Ingénieurs et de l'ESCP-Europe, a débuté sa carrière dans le secteur public, en tant que directeur de projets d'infrastructures routières, puis de construction et d'exploitation de système de transport collectif. Après une expérience solide chez Bombardier Transport où il a pris la Direction des systèmes de transport « Guided Light Transit », Yann Leriche a intégré le groupe Transdev en 2008, en qualité de Directeur général de Transamo, puis Président-Directeur général de la filiale allemande Transdev SZ et Directeur adjoint des activités de transit en Amérique du Nord en 2012. En 2014, il a été nommé Directeur de la performance du Groupe et membre du Comité exécutif. De 2017 à 2020, il a été Directeur Général de Transdev Amérique du Nord, en charge des activités américaines et canadiennes du groupe (17 000 employés, un chiffre d'affaires de 1,4 Md\$, 100 villes et agglomérations desservies par sept moyens de transports différents). Il était également responsable du développement mondial des activités de véhicules autonomes du groupe Transdev. Yann Leriche a rejoint le Getlink le 1^{er} juillet 2020 en qualité de Directeur général.

Mark Cornwall, 53 ans, a rejoint le Groupe en 1993, après avoir participé à la construction du tunnel pendant cinq ans (Norwest Holst), sur la construction de l'overbridge one. Il a rejoint par la suite Balfour Beatty en tant que monteur de lignes sur l'installation du système de caténaire. Une fois le système de caténaire terminé, il a rejoint Eurotunnel en tant que technicien caténaire avant d'être nommé chef de groupe caténaire en 2009. Pendant ce temps, il a été nommé représentant du conseil d'entreprise (le « *Company Council* » britannique), tout en conservant sa responsabilité de chef de groupe, puis a été élu en tant que représentant principal du conseil d'entreprise en 2003. Il a également joué un rôle actif au sein du comité d'entreprise européen, en étroite collaboration avec ses collègues français depuis 18 ans.